

BOLETÍN No. 385 ->>

- Continúa Autónoma de Aguascalientes con acciones para concientizar a la sociedad sobre el cuidado del medio ambiente.
- Bajo la temática de Movilidad Sustentable, ECOFILM 2018 recibió un total de 2 mil 535 propuestas de todo el mundo.

Por primera ocasión, la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede del Festival Internacional de Cortometrajes Ambientales ECOFILM en su octava edición, esto como parte de las acciones institucionales por crear conciencia y generar soluciones alternativas para disminuir los efectos nocivos del cambio climático y una mayor preservación al medio ambiente; así lo indicó, el maestro José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, en representación del rector, el doctor Francisco Javier Avelar González.

Al respecto, expuso que con el afán de que estas temáticas permeen en toda la sociedad, la UAA realizó una sinergia con ECOFILM, proyecto creado por la Fundación Hombre Naturaleza, para que a través del cine y el tema de movilidad sustentable correspondiente a la edición 2018, los usuarios reconozcan que los medios cotidianos de transporte afectan al medio ambiente, y de esta forma, realicen cambios significativos desde su entorno.

El maestro García Rubalcava explicó que esta vinculación se une al trabajo que ha venido realizando la Institución para hacer eco del cuidado medioambiental, tal como la implementación de un Sistema de Gestión Ambiental, la disminución de uso de agua y el aprovechamiento de la energía solar al sustituir lámparas de alto consumo por LED's, la colocación de fotoceldas instaladas en exteriores y la construcción del parque fotovoltaico en el Campus Sur, por mencionar algunas.

Por último, señaló que la comunidad universitaria y población en general tendrán la oportunidad de disfrutar de esta selección de cortos durante los próximos días en la Plaza Fundadores en el Centro de la Ciudad en punto de las 21:30 horas, esto gracias a las facilidades otorgadas por el Instituto Municipal Aguascalentense para la Cultura (IMAC); aunado a esto, se proyectarán durante la Feria Interuniversitaria del Medio Ambiente que se realizará el 26 de octubre en el Salón Universitario de Usos Múltiples de Ciudad Universitaria.

Por su parte, la maestra Silvana Gesualdo, coordinadora general de ECOFILM, indicó que para esta edición se recibieron un total de 2 mil 535 cortometrajes de todo el mundo, cada una de las propuestas con el objetivo de sensibilizar a la sociedad sobre la problemática ambiental, promoviendo la producción audiovisual y la cultura ecológica con soluciones que equilibren al ser humano en interacción con su medio ambiente.

Gesualdo agradeció a las autoridades universitarias por la entusiasta iniciativa de unirse a este proyecto, mismo que, en este 2018, estará proyectando los cortometrajes seleccionados en entidades como Monterrey, Chihuahua, Ciudad de México y Aguascalientes.

Durante la proyección de ECOFILM 2018 también estuvieron presentes: decano del Centro de

Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos; el director general de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar; la jefa del departamento de Arte y Gestión Cultural, Irlanda Vanessa Godina Machado; estudiantes del Centro de Artes y la Cultura, así como de otras instituciones educativas.

